



清 新

学校教育目標「清新の意気高く 明るく 強く 心豊かな子ども」

間もなく、前期末を迎えます。今年度、本校では、コロナ禍の中、子どもたちが安全に安心して学校生活を送りながら、「学びの保障」をどのようにするのかを大きな課題としてまいりました。子どもたちの「学び」は、教科等の学習ではありません。学校生活の中には、大切な活動がたくさんあります。

9月17日(木)、1年生と6年生が交流会を行いました。当日の朝、私が校舎内を歩いていると、ある1年生が寄ってきて、「6年生に、心を込めて一生懸命手紙を書いたんだ。一緒に遊ぶのがとても楽しみ。」という話をしました。一方、6年生もこの日を待ちわびていたようで、交流中は両学年とも、輝いて見えました。こうした姿に、異学年交流の大切さを改めて感じました。

また、10月7日(水)・12日(月)の2日間、「体育授業参観」を実施しました。これは、運動会が実施できなかったこと、また、通常の授業参観も教室内の「密」を防ぐためにこれまで実施できなかったことから設けた行事です。本校では実施種目に、「団体演技」を取り入れました。「団体演技」は練習時間が多くかかり、他の学習の授業時数を確保する上で取り組むか否か検討をしましたが、子どもたちにとって成就感・達成感を強く感じられるという教育的意義が高く、保護者の皆様にもぜひ見ていただきたいと考えました。

今年度、小学校では、新しい学習指導要領が完全実施となりました。別途文書でお知らせのとおり、学習の評価の観点が変わり、通知表「あゆみ」の内容も変更となります。また、コロナ禍でこれまで十分な学習活動ができなかったこともあり、「特別の教科 道徳」「総合的な学習の時間」等の評価については、前期分と併せて後期に記載させていただきます。なお、これらの学習の顕著な評価内容につきましては、所見欄に記載する場合があります。

これから、寒さが増し、コロナ感染症に加え、インフルエンザの流行期を迎えます。まだまだ不安もありますが、子どもたちのためにできることを見極め、今後も教育活動を進めてまいります。

校長 小籠 宏

読書月間が始まりました！

読書は、学力だけでなく、豊かな心も育むなど、とても重要と捉え、本校ではこれまで40年以上にわたり、読書・図書館教育を推進してまいりました。読書月間はその柱となるものです。今年度はコロナ禍により例年実施している作家講演会などができませんが、「読書郵便」や「本の総選挙」など盛りだくさんな活動を予定しています。



全校読書の様子

がんばった！体育授業参観～10月7日(水)・12日(月)



1年生 げんきもりもり
マルマルモリモリ



2年生 全力ダンス！
おどるぼんぼこりん♪



3年生
富貴島五輪音頭2020



4年生 ～心をついに～
富貴島ソーラン



5年生 駆ける
～心をついに～



6年生 ONE
～みんなで心をついに～

◇ 11月の主な行事予定 *1年生引渡訓練については別途文書でお知らせします。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日	開校記念日(創立69周年)	19	木	クラブ活動
2	月	臨時休業(学校閉庁日)	20	金	5年生校外学習(マザー牧場)
3	火	文化の日	23	月	勤労感謝の日
4	水	後期開始	24	火	身体測定1・2・4年、引渡訓練1年1組
5	木	委員会活動	25	水	身体測定3・5・6年、引渡訓練1年2組
11	水	定例研(13時20分下校)	26	木	引渡訓練1年3組
12	木	就学時健診(12時15分下校)	27	金	6年生校外学習(八景島)
17	火	4年生校外学習(佐原方面)			引渡訓練1年4組

*今年度の校外学習について

1～3年生においては、コロナ対策・教科等学習のための授業時数確保などを考慮し、バスを使用している校外学習は実施いたしません。なお、4～6年生についても、コロナ感染症拡大等の状況により、延期や中止にすることがあります。